

KATA PENGANTAR

Alhamdu lillahi rabbil 'alamin, segala puji bagi Allah SWT tuhan semesta alam atas pertolongan, lindungan, rahmat kasih, dan kuasa-Nya kepada penulis untuk dapat menyelesaikan tugas akhir dengan baik. Serta disampaikan pula shalawat kepada Nabi Muhammad SAW, *Allahumma shalli alaa muhammadin nabiyyil ummiyyi wa alaa aalihi wasallim* yang telah membawa kehidupan umatnya di jalan dengan penuh kebenaran dan ilmu pengetahuan. Penulis menyadari banyaknya kekurangan dalam penulisan dan penelitian ini, diharap pembaca dapat saran ataupun memberikan kritik yang membangun kepada penulis.

Dalam penyelesaian tugas akhir ini penulis tidak akan berhasil jika tidak disertai doa dan usaha serta berbagai pihak yang kooperatif lagi mendukung, untuk itu penulis ucapkan terimakasih yang tak henti setulusnya dari hati kepada:

1. Dosen pembimbing, Bapak Ir. Budhi Yogaswara, M.T. dan Ibu Litasari Widyastuti Suwarsono, S.Psi., M.Psi. dalam membantu penulis serta membimbing dan menyelesaikan tugas akhir hingga selesai.
2. BTN Syariah Bekasi, penulis ucapkan terimakasih setulusnya kepada semua pihak di BTN Syariah Bekasi yang telah membantu mempermudah pengerjaan tugas akhir hingga selesai.
3. Bunda dan Ayah, penulis ucapkan terimakasih kepada kedua orang tua yang selalu mendukung tanpa henti atas kesuksesan anaknya. Penulis harap surga Allah menggantikan semua jerih payah yang telah diberikan kepada anaknya karena telah menjadi orang tua terhebat di muka bumi.
4. Keluarga, kepada ketiga adik penulis, sepupu, Pakde, Bude, Om, dan Tante, yang jumlahnya cukup banyak, penulis ucapkan terimakasih atas kepercayaannya, doa, dan kehadiran kalian pada hidup penulis.
5. Seluruh rekan seperjuangan, rekan organisasi, dan rekan satu jurusan, penulis ucapkan terimakasih kepada kalian telah membantu proses belajar mengenai hidup ataupun kuliah dari awal hingga penyelesaian tugas akhir selesai. Sekali

lagi penulis ucapkan terimakasih dari hati yang paling dalam telah bertemu seorang sehebat kalian.

Dan ucapan terimakasih disampaikan kepada semua pihak yang turut membantu pengerjaan Tugas Akhir yang tidak bisa disebutkan satu per satu.